
Herr Heidelmeier erläuterte die Historie und den derzeitigen Sachstand und erklärte, dass sich die 
Verwaltung weiter um die Förderung der Projekte bemühen und auch die Planung 
wiederaufnehmen wolle. Auch Herr Meyer-Eppler und Herr Dr. Frank unterstrichen die 
Wichtigkeit des Projektes und baten die Verwaltung, wie geschildert zu verfahren. 
 
Ein Beschluss wurde nicht gefasst. 
 


